
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

20. August 2020

Beginn 16:34
Ende 17:31
Anwesende Christopher, Dennis, Leo, Simon
Redeleitung Anarchie!
Protokoll Simon
studi.treff Wir kümmern uns spontan darum.

Termine
August 20. 10:00 Digitale Orientierungsphase

26. 18:30 FSK
27. 18:00 OWO-Plenum

September 2. 16:00 Fachschaftssitzung
14. 14:00 Social-Media OWO-Strategie
14. – 18. OWO-Info Korrekturlesen
16. 16:00 Fachschaftssitzung
30. 16:00 Fachschaftssitzung

Oktober 7. 16:00 Fachschaftssitzung
21. 16:00 Fachschaftssitzung
26.–30. OWO
29. 16:00 OWO-Fachschaftssitzung

Schriftliche Kunde
@ Die TU richtet eine Diskriminierungsabfrage aus, um einen Überblick über aktuelle

Probleme zu bekommen und gezielter Lösungen entwickeln zu können. Wenn ihr
Diskriminierung erfahren, erlebt oder beobachtet habt, könnt ihr euch bis zum 4.
September an diskriminierungsabfrage@tu-darmstadt.de melden. Eure Daten
werden anonymisiert und vertraulich behandelt.
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@ Es wurden wieder Autonome Tutorien ausgeschrieben.1 Wenn du ein Thema hast,
über das du gerne ein Tutorium halten würdest, kannst du dich bis zum 9. September
bewerben.

@ Die Handreichungen zur Online-Lehre werden geupdatet und wir wurden um
Feedback gebeten. Siehe TOP.

@ Cornelia sucht Tutor*innen für einen Mathe-Deutsch-Kurs für internationale Stu-
dienanfänger*innen. Auf der Sitzung finden wir niemanden, wir leiten die Mail
weiter.

@ Am 24.08. wird die vorläufig finale Version der einfachsTUdieren-Webseite vorge-
stellt.

Arbeitsaufträge
Kleiderstange (Carl; n/∞ für ein n ∈ N hinreichend groß)
BK-Zettel (Marc und Carsten; m/∞ für ein m� n)
HowTo FS-Raum (Marc, Justus, Jonas; Nach Corona)
Öffnungszeiten (Justus; Nach Corona)
Adventskalenderpläne dokumentieren (Daniel, Dennis, Kate; 2/1)
SoFa (Marc; 3/2)

TOP 1: Obstkasse
Entsprechend der Warnungen des Dezernats wurde die Obstkasse mal wieder aufgebrochen.
Da die verantwortliche Person aber keine Münzen unter 20ct mitgehen lassen wollte, geht
Simon von einem Sachschaden von ungefähr 3€ aus.

TOP 2: Krisenstäbchen
Gestern hat das Krisenstäbchen getagt. Es gab ein Treffen der Studiendekane. Ende
September soll zentral entschieden werden, ob OWOn in Präsenz stattfinden können. Es
wird aber begrüßt, dass wir planen, Kleingruppen in Präsenz stattfinden zu lassen.

TOP 3: Neubau-Treffen
Am vergangenen Freitag hat sich die Umzugskommission des Fachbereichs getroffen.

Die PC-Pools sollen jetzt zum Großteil im Keller sein. Das finden wir nicht so cool, da
somit die Poolräume von den studentischen Arbeitsräumen getrennt sind. Das verant-
wortliche Dezernat wünscht sich, dass mehr Seminarräume trennbar sind. Wir finden das
ok, da Hausdorffräume schön sind.

1https://www.asta-tud.de/tutorien/ausschreibung
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Die studentischen Bereiche sollen konzentrierter im ersten Stock sein, da ansonsten
eine Arbeitsgruppe alleine wäre. Es soll eine begehbare Dachterasse geben.
Wir kriegen keine Rutsche.

TOP 4: Feedback zur Online-Lehre
Die Handreichungen des Fachbereichs zur Online-Lehre für die Assistenzen werden upgeda-
tet. Dazu wurden wir zu Feedback zur bisherigen Durchführung von (vor allem) Übungen
und Sprechstunden gefragt. Insbesondere wurden wir zu Feedback zur Verbesserung der
Zusammenarbeit von Studierenden in Online-Veranstaltungen gefragt.
Vom Raumwechselgefühl finden wir Discord am geeignetsten, da hier jeder Überblick

über die aktuelle Raumaufteilung hat und Räume einfach und selbstständig wechseln
kann, während dies zum Beispiel in Zoom oder BigBlueButton deutlich komplizierter ist.
Online-Whiteboards wie https://awwapp.com/ ermöglichen es, auch in Discord ein

gemeinsames Whiteboard zu verwenden.
Auch die Textnachrichten-Funktion von Discord wird unserer Erfahrung nach mehr

genutzt als Moodle-Foren.
Das Problem der mangelnden Zusammenarbeit liegt unserer Ansicht nach vor allem

an der mangelnden Möglichkeit oder Bereitschaft, Dinge gemeinsam aufzuschreiben. Um
zum Beispiel ein gemeinsames digitales Whiteboard benutzen zu können, braucht im
wesentlichen jeder ein Schreibtablet. Mit der Maus zu zeichnen ist zwar möglich, aber
sehr viel anstrengender, als die Aufgaben einfach alleine zu machen.
Vielleicht ist es möglich, die bestehenden Laptop-Leihangebote für bedürftige Studie-

rende auf Zeichentablets auszuweiten.

TOP 5: OWO-Sitzung
Am OWO-Donnerstag soll eine Fachschaftssitzung als Auswahlaktivität stattfinden. Wir
brauchen jemanden, der sich um die Organisation kümmert. Da sich auf der Sitzung
niemand findet, schreibt Simon eine Mail an fs@mathebau.de.
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